
Pastor Hellman A. Ávila

26 de Febrero de 2023

Una marca de las civilizaciones en decadencia es que se han **obsesionado** con el sexo. Cuando la gente pierde su camino, propósito, voluntad, objetivos al igual que su fe...se van prostituyendo o se prostituyen. Es una manera de diversión que no hace uso de la mente, donde no se necesita carácter y ni **dominio propio**.

Evangelista Billy Graham

I. Vs. 12 Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, más yo no me dejaré dominar de ninguna.

1 Corintios 6:14 Tienen los ojos llenos de **adulterio**, no se sacian de pecar, seducen a las almas inconstantes, tienen el corazón habituado a la codicia, y son hijos de **maldición**.

Les tengo que decir que no nos lo van a **perdonar**, Dios no miente y claramente nos dice: Gálatas 5:19-21 Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia,²⁰ idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías,²¹ envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas; acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que **practican** tales cosas no heredarán el reino de Dios.

Hoy ningún pecado que la gente cometa tienen más tropiezos, problemas y destrucción que el pecado **sexual**. Ha destruido más matrimonios, acabado con más familias, causado más dolor y enfermedad y ha destruido más vidas que las drogas y el alcohol juntos, lleva a la gente a mentir, robar a engañar y a matar. Lleva a la gente a llenarse de amargura, de odio, de chismes de acusaciones y falta de perdón más que ningún otro **pecado**.

Pastor John MacArthur

II. Vs. 15 ¿No sabéis que vuestros cuerpos son miembros de Cristo? ¿Quitaré, pues, los miembros de Cristo y los haré miembros de una ramera? De ningún modo. 16 ¿O no sabéis que el que se une con una ramera, es un cuerpo con ella? Porque dice: Los dos serán una sola carne. 17 Pero el que se une al Señor, un espíritu es con él. 18 Huid de la fornicación. Cualquier otro pecado que el hombre cometa, está fuera del cuerpo; mas el que fornicara, contra su propio cuerpo peca.

Cada vez que el hombre y la mujer, como matrimonio entran en una relación sexual, hay un lazo **espiritual** que se establece entre ellos y que debe ser cuidada y disfrutada por siempre. Dios toma y le da al pecado sexual una **seriedad** tan fuerte, porque corrompe y destruye las relaciones espirituales, tanto las humanas como las **divinas**.

Teólogo C. S. Lewis

III. Vs. ¹⁹¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? ²⁰Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios.

1 Juan 1:7 mas si andamos en la **luz**, como Él está en la luz, tenemos comunión los unos con los otros, y la sangre de Jesús su Hijo nos **limpia** de todo pecado. ⁸Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos y la verdad no está en nosotros.

Versículo para memorizar:

Gálatas 6:8 Porque el que siembra para su propia carne, de la carne segará corrupción, pero el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna.

PREGUNTAS DE APLICACIÓN

1.- ¿Qué importancia le das o tiene en tu vida, la pureza sexual, cuidas lo que ves, le pones atención a tus tentaciones?

2.- ¿Pueden tus padres o cónyuge ver tu teléfono o lo tienes bloqueado bajo la excusa que es “privado o personal” para evitar que vean algo indebido?

3.- ¿Qué crees que debas hacer si tienes un problema con algún pecado de inmoralidad?

4.- ¿De qué manera glorificas al Señor con tu cuerpo?

5.- ¿Qué haces o qué crees que debas hacer para vivir con la llenura del Espíritu Santo?

Escribe lo que crees que El Señor ha hablado a ti por medio de esta predicación